

## Beschluss des Landtages von Sachsen-Anhalt

### Staatliche Förderung des digitalen Kinos

Der Landtag von Sachsen-Anhalt hat in der **86. Sitzung** folgenden Beschluss gefasst:

Die Landesregierung ist aufgefordert, bis Januar 2011 in den Ausschüssen für Bildung, Wissenschaft und Kultur, für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie Medien und für Finanzen darüber zu berichten, inwieweit eine Förderung der Kinos in Sachsen-Anhalt bei der Umstellung auf digitale Filmprojektion möglich ist.

Von besonderem Interesse ist dabei die Möglichkeit der Partizipation des Landes an einer Bundesförderung, sofern die Kofinanzierung durch die Länder sichergestellt wird.

Bei einer Förderung soll das besondere Augenmerk auf die kleineren Kinos sowie die Programmkinos in Sachsen-Anhalt mit einem Jahresumsatz von maximal 260 000 € gelegt werden.

Dieter Steinecke  
Der Präsident